

Betreff:

Hundeauslauf am Nußberg

<i>Organisationseinheit:</i>	<i>Datum:</i>
DEZERNAT VII - Finanzen, Stadtgrün und Sportdezernat	11.12.2017

<i>Beratungsfolge</i>	<i>Sitzungstermin</i>	<i>Status</i>
Grünflächenausschuss (zur Kenntnis)	08.12.2017	Ö

Sachverhalt:

Zur Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 24.11.2017 (17-05936) wird wie folgt Stellung genommen:

Zu Frage 1:

Mit dem Bau der Finnenlaufbahn und des Bolzplatzes wurde im November dieses Jahres begonnen. Die Fertigstellung der Finnenlaufbahn ist für Ende Januar 2018, die Fertigstellung des Bolzplatzes für Ende April 2018 avisiert. Der Bau des Calisthenic-Parcours wird nach Erteilung der denkmalrechtlichen Genehmigung und Abschluss des Vergabeverfahrens voraussichtlich im 2. Quartal des Jahres 2018 begonnen werden.

Die Verwaltung schlägt vor, auf einem Teil (ca. 800 – 1.000 m²) der in der Anlage (Planauszug) zu diesem Antrag markierten Freifläche im Prinz-Albrecht-Park durch eine Änderung der SOG-Verordnung zukünftig das ganzjährige Führen von Hunden ohne Leine zu ermöglichen und hiermit die durch den Bau eines Kunstrasenbolzplatzes verlorene Freilauffläche für Hunde zu kompensieren,

Zu Frage 2:

Die Verwaltung beabsichtigt, voraussichtlich im Februar 2018 dem Rat eine Änderung der SOG-Verordnung vorzuschlagen. Ziel dieser Änderung ist es zum einen, eine entsprechende Kompensation der nicht mehr für den Freilauf von Hunden zur Verfügung stehenden Fläche am Fuß des Nußbergs durch die Herausnahme einer ähnlich großen Fläche im Prinz-Albrecht-Park aus der SOG-Verordnung, die bisher hier eine ganzjährige Anleinplicht vorsieht, zu erreichen. Zum anderen ist beabsichtigt, im Bereich der Liegewiesen und Sandbereiche am Heidbergsee das Mitführen von Hunden in der Zeit vom 1. Oktober bis 30. April zu ermöglichen.

Geiger

Anlage/n:
keine